

**BOLETIN OFICIAL
DEL OBISPADO
DE SALAMANCA**

- Año 125
- Junio 1974
- Número 6

santa sede

BULA PAPAL PARA LA CELEBRACION DEL AÑO SANTO

Una nueva etapa de construcción teológica, espiritual y pastoral

INTRODUCCION

Los templos apostólicos, es decir, los lugares sagrados de Roma, donde se custodian y veneran los sepulcros de los apóstoles Pedro y Pablo, los «padres santos», por los cuales la urbe se convierte no solamente en alumna, sino también en maestra de la verdad¹, y en el centro de la unidad católica, al aproximarse el Año Santo, que en ella habrá de celebrarse, aparecen hoy con luz más brillante, como nobilísimas metas propuestas a la espiritualidad de los fieles.

Estos templos han suscitado siempre en el pueblo cristiano actos de fe y testimonios de comunión eclesial, puesto que la

1. Cfr. San León Magno, Serm. LXXXII, 1: PL 54, 422.